



Danksagung

Nachdem wir von meinem lieben Vater, Schwiegervater, unserem Opa und Uropa

Gottfried Fischer

Abschied genommen haben, möchten wir uns bei allen bedanken, die ihn auf seinem Lebensweg begleiteten, ihm die letzte Ehre erwiesen und ihre Anteilnahme durch stillen Händedruck, tröstende Worte, Blumen und Geldzuwendungen zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank gilt der Pastorin Michaelis für ihre tröstenden, einfühlsamen Worte und dem Bestattungsinstitut Weberstraße in Greiz für die hilfreiche Unterstützung sowie der Gaststätte Mohren für die gute Bewirtung.

In stiller Trauer

Sohn Jochen mit Marlis

im Namen aller Hinterbliebenen

Greiz, im Februar 2017